

## Siete estudiantes de establecimientos municipales de Pucón superaron los 800 puntos en la Paes

**ZONA LACUSTRE.** Positiva evaluación realizó el alcalde.

Exalumnos del Complejo Carlos Holzapfel y del Liceo Hotelería y Turismo destacaron en la reciente evaluación de ingreso al sistema universitario nacional. En un desayuno de reconocimiento se destacó que el 50 por ciento de los mejores rendimientos puconinos aprovecharon

el Preuniversitario Municipal gratuito del año 2025.

Una felicidad desbordante reconoció sentir el alcalde de la comuna de Pucón, Sebastián Álvarez, a propósito de los últimos resultados de la Prueba de Admisión para la Educación Superior (PAES), evaluación en la cual los estudiantes

del sistema municipal puconino mejoraron el promedio del año 2025 y además puso a siete exalumnos del Complejo Educación Carlos Holzapfel y el Liceo Hotelería y Turismo sobre la barrera de los 800 puntos.

“Nos tiene muy orgullosos, porque de los 101 estudiantes

que rindieron la PAES de los dos establecimientos de la comuna, 16 de ellos obtuvieron puntajes destacados; es decir, sobre los 700 puntos en las pruebas de competencia lectora y matemáticas, estudiantes que también obtuvieron sobre los 800 puntos”, comentó la directora (s) de la Dirección de Administración de Educación Municipal (Daem) de Pucón, Katty Rodríguez. [c8](#)



LA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL ORGANIZÓ UN DESAYUNO A LOS ESTUDIANTES MÁS DESTACADOS DEL SISTEMA PÚBLICO.